

DELIK HUKUM

Satbinmas Polres Cianjur, Dibawah Kepemimpinan AKP Sigit Purnomo, Saling Berbagi Kepedulian: Terapi Trauma untuk Anak-anak Korban Gempa Bumi

Cianjur - CIANJUR.DELIKHUKUM.ID

Sep 14, 2023 - 17:44



polres cianjur - 11 Februari 2023 akan selalu menjadi kenangan yang sulit dilupakan bagi Kabupaten Cianjur, ketika gempa bumi melanda wilayah ini dengan kekuatan yang menghancurkan. Anak-anak, yang seharusnya

merasakan kegembiraan dan kepolosan masa kecil, terpaksa menghadapi kengerian dan ketidakpastian yang mendalam. Namun, dalam tengah-tengah penderitaan ini, Satuan Binmas (Satbinmas) Polres Cianjur, yang dipimpin oleh AKP Sigit Purnomo, hadir untuk memberikan terapi trauma kepada anak-anak korban gempa bumi.

Mengerti betapa besar dampak psikologis yang dapat ditinggalkan oleh bencana alam seperti gempa bumi pada anak-anak, Satbinmas Polres Cianjur bertekad untuk membantu anak-anak yang terdampak untuk pulih secara emosional. Mereka menggelar sesi trauma healing yang diselenggarakan dengan penuh perhatian dan kepedulian.

AKP Sigit Purnomo, yang memimpin Satbinmas Polres Cianjur, dengan hangat menyambut anak-anak korban gempa. Dia dan timnya merangkul anak-anak ini, mendengarkan cerita mereka, dan memberikan dukungan emosional yang sangat diperlukan. Dalam suasana yang penuh kehangatan dan keamanan, anak-anak mulai merasa lebih nyaman untuk berbicara tentang pengalaman mereka selama gempa.

Sesi trauma healing ini melibatkan berbagai aktivitas seperti bermain, menggambar, dan berbicara. Tujuannya adalah untuk membantu anak-anak mengungkapkan perasaan mereka, mengatasi rasa takut, dan memulihkan kepercayaan diri mereka. Para petugas Satbinmas dengan sabar membimbing mereka melalui proses ini, membantu mereka merasa lebih baik dan lebih kuat.

Dalam kata-kata AKP Sigit Purnomo, "Kami berada di sini untuk memberikan dukungan dan kasih sayang kepada anak-anak yang telah mengalami cobaan yang begitu besar. Kami ingin membantu mereka pulih secara emosional dan kembali merasakan kebahagiaan dalam hidup mereka."

Melalui upaya seperti ini, Satbinmas Polres Cianjur di bawah kepemimpinan AKP Sigit Purnomo bukan hanya menjadi penegak hukum, tetapi juga sahabat dan pelindung bagi anak-anak yang terdampak gempa. Mereka membuktikan bahwa dalam situasi yang penuh tantangan, kepedulian dan perhatian bisa menjadi obat yang sangat kuat untuk penyembuhan. Semoga anak-anak ini dapat pulih sepenuhnya dan kembali ke kehidupan yang normal dengan semangat yang kuat dan optimisme yang membara.